
Von der Evangelischen Paulusgemeinde Halle wurde Interesse signalisiert, die Fläche um die 
Pauluskirche im Paulusviertel regelmäßig mit Marktgeschehen (z.B. Biomärkte) zu beleben.  
 
In diesem Zusammenhang fragen wir, ob Marktgeschehen um die Pauluskirche rechtlich 
umsetzbar wäre und wie die Verwaltung die Idee beurteilt? 
 
 
 


